

GELB UND GRÜN – DIE FARBEN DES ERFOLGS

Grün ist die Farbe des Lebens und der Jugend, die nach der Farbenlehre Sicherheit, Hoffnung und Zuversicht ausdrückt; die Farbe Gelb symbolisiert das Sonnenlicht, die Erkenntnis und das Gedeihen des Lebendigen. Gelb steht auch für Energie, bis hin zu „Achtung, gleich passiert etwas“ – zusammengenommen also eine sehr erfolgversprechende Farbkombination.

Herzogenaurach (mm). Gelbgrün findet Anklang bei dem motorsportbegeisterten Publikum. Das findet auch Marcus Brans, Leiter Kommunikation und Marketing. So ist es denn kein Zufall, dass Schaeffler sich 2011 für die Gelbgrün-Kombination entschieden hat. „Wir haben 2011 erstmals unsere Aktivitäten im Motorsport gebündelt und gemeinsam mit Audi und dem Phoenix-Team ein DTM-Fahrzeug nach unseren Vorstellungen gestylt. Dass Martin Tomczyk dann mit dem Schaeffler-Audi gleich den Meistertitel gewinnt, war natürlich sensationell“, freut sich Marcus Brans.

In der nächsten DTM-Saison änderte sich einiges. DTM-Champion Martin Tomczyk wechselte zu BMW und Audi brachte ein neues Fahrzeug auf Basis des Audi A5 Coupé ins Rennen. Doch eines ist geblieben: Schaeffler unterstützt weiterhin das Phoenix-Team und verpasste auch dem neuen Audi DTM die Farben Gelbgrün. „Die Farben sind einfach erfolgversprechend“, sagte zu Beginn der Saison auch Mike Rockenfeller, Pilot des Schaeffler Audi – und ist sich durchaus der großen Erwartungshaltung der Motorsportfreunde bewusst.

→ Bonk motorsport stylte seinen neuen BMW M3 CT4 im gelbgrünen Outfit



← Talentierte und erfolgreich: John Kevin Grams belegte 2011 den dritten Platz im ADAC Youngster-Cup 2011 und wurde Club-Kartsport-Meister 2011 vom AC-Bielefeld. (Kontakt: eduard.grams@schaeffler.com). Mehr Informationen gibt es unter www.grams-racing.de

→ Die Farbe Gelbgrün ist ein Hingucker – auch im Traktorpulling, wenn das Team „Le Coiffeur“ an den Start geht.



Die gelbgrüne Welle des Erfolgs scheint zu gefallen und lockt andere „Wellenreiter“ an. Mittlerweile gibt es einige grünelbe Fahrzeuge im Motorsport. Bonk motorsport präsentierte Ende März seinen neuen BMW M3 CT4 im gelbgrünen Outfit und fährt damit VLN Langstreckenrennen. Oder: Das internationale Traktor-Pulling-Team „Le Coiffeur“ von Frank Bartholomé und Schaeffler-Mitarbeiter Bodo Otte, dem amtierenden Deutschen Meister, lackierten kurzentschlossen ihren Power-Traktor in Gelbgrün um.

Selbst im Kartsport findet sich die erfolgversprechende Farbgebung. Der vierzehnjährige John Kevin Grams aus Steinhagen fährt seit 2011 im „Outdoorbereich“ und dieses Jahr in einem gelbgrünen Kart in der Serie Rotax Max Challenge, bei dem zum Beispiel auch das Team von Schaeffler-Markenbotschafter Timo Scheider an den Start geht. John Kevin Grams und sein Vater Eduard Grams, Instandhalter bei Schaeffler in Steinhagen, haben Großes vor und möchten gerne nächstes Jahr den Schritt in die Formel 3 wagen – vorausgesetzt es finden sich noch Sponsoren, die das Vorhaben unterstützen.

„Wenn die Farbkombination Gelbgrün auf andere Sportarten abfährt, zeugt das natürlich vom Stolz und der Freude über den Schaeffler-Erfolg in der DTM“, sagt Marcus Brans, „und entsprechend erhalten wir eine Menge Anfragen, weitere sportliche Aktivitäten zu unterstützen. Gerne würden wir mehr dieser charmanten Anfragen befürworten, aber leider stehen uns nur beschränkt Mittel dafür zur Verfügung.“ Und nebenbei erwähnt: Selbst aus dem privaten Bereich kommen Anfragen von Autoliebhabern, die ihr Fahrzeug in Gelbgrün umgestalten wollen. Brans: „Da spricht im Prinzip nichts dagegen. Wir freuen uns über diese Art von Erfolgsverstärkung.“ ◀